

<p>Active Ingredient: Each gram contains 55 mg (175 mg/teaspoon) of tetracycline hydrochloride in a water soluble base.</p> <p>Indications: For the treatment of infections caused by microorganisms susceptible to tetracycline.</p> <p>Direction for Use: <i>To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently and for the shortest duration required to achieve the desired clinical outcome.</i></p> <p>Swine: For bacterial enteritis and respiratory diseases (bacterial) give 2 level teaspoons per 4.5 L of water or milk.</p> <p>Calves: For bacterial scours, give 1 level teaspoon once daily (for calves under 45 kg) or 2 level teaspoons once daily (for calves over 45 kg).</p> <p>Lambs: For bacterial enteritis and bacterial diarrhea, give ½ level teaspoon in 60 mL of milk daily as a drench.</p> <p>Poultry: For Bluecomb, Hexamitiasis, and chronic respiratory disease (CRD), give 2 level teaspoons per 4.5 L of water.</p> <p>Warnings: Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 5 days after the latest treatment with this drug. Do not use in lactating or pregnant cattle where milk is to be used for human consumption. Do not feed to laying hens. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children</p> <p>Storage: Store at room temperature (15-30°C).</p>	<p>DIN 00308153</p> <p>Pr TETRACYCLINE HYDROCHLORIDE</p> <p>Veterinary Use Only Usage Vétérinaire Seulement</p> <p>Antibiotic Powder Poudre Antibiotique</p> <p>Warnings: Keep out of reach of children. For complete warnings see side panel</p> <p>Mises en garde : Garder hors de la portée des enfants. Voir le panneau latéral pour les mises en gardes complètes.</p> <p>Net Contents/Contenu Net: 400 g</p>	<p>Ingrédient actif : Chaque gramme contient 55 mg (175 mg/cuillère à thé) de chlorhydrate de tétracycline sous base hydrosoluble.</p> <p>Indications : Pour le traitement des infections causées par les micro-organismes sensibles au tétracycline.</p> <p>Mode d'emploi : <i>Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence et pendant la plus courte durée de temps requise pour obtenir le résultat clinique attendu.</i></p> <p>Porcs : Pour traiter les maladies respiratoires et l'entérite d'origine bactérienne administrer deux cuillères à thé dans 4,5 L d'eau ou de lait.</p> <p>Veaux : Pour traiter la diarrhée d'origine bactérienne administrer une cuillère à thé par jour (veaux moins de 45 kg) ou deux cuillère à thé par jour (veaux moins de 45 kg).</p> <p>Agneaux : Pour traiter l'entérite et la diarrhée d'origine bactérienne administrer une demi-cuillère à thé dans 60 ml de lait par jour en potion.</p> <p>Volailles : Pour Crête-Bleu, Hexamitiasis, et la maladie respiratoire chronique (MRC), administrer deux cuillère à thé dans 4,5 L d'eau.</p> <p>Mises en garde : Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins cinq jours après le dernier traitement avec ce médicament. Ne pas administrer à des bovins en lactation ou en gestation, dont le lait est destiné à la consommation humaine. Ne pas administrer aux oiseaux en période de ponte. Lors de la manipulation du produit, éviter</p>
--	--	--

LABEL

Version 2 NOV 2017

<p>Professional Veterinary Laboratories 1199 Sanford Street Winnipeg, Manitoba R3E 3A1 1-800-465-7122 - www.domvet.com</p> <p>Lot EXP</p>		<p>l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants.</p> <p>Entreposage : Entreposer à température ambiante (15-30°C).</p>
---	--	---